
ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DO CONSÓRCIO 
PÚBLICO INTERMUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO SUSTENTAVEL 
DOS MUNICIPIOS DE SÃO JOÃO DO IVAÍ, LUNARDELLI, LIDIANOPOLIS 
CRUZMALTINA E JARDIM ALEGRE.  
 
Aos vinte e sete dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às treze 
horas, reuniram-se, em assembleia, online através do link 
https://meet.google.com/nox-wiof-txx, com a presença do senhor Presidente do 
Consórcio Reinaldo Grola, juntamente com os demais membros do conselho 
consorciados, Adauto Aparecido Mandu prefeito de Lidianópolis,  a prefeita Carla 
Suzi Emerenciano de São João do Ivaí, o prefeito de Jardim o senhor José 
Roberto Furlan e prefeito de Cruzmaltina o senhor Natal, e a equipe do 
consórcio, Dra Adriana, Lucas, Alexandre. O Presidente do Consórcio deu boas 
vindas a todos e declarou aberta a reunião explicando sobre os assuntos, 1) 
Repasse financeiro ao consórcio para custear o óleo diesel. Iniciando, o 
presidente relatou  aos prefeitos as dificuldades quando as máquinas estão no 
município por diversas vezes não ter saldo em suas licitações de diesel para 
abastecer a patrulha ou em diversos casos como o projeto é grande, utiliza todo 
o saldo da licitação, deixando os veículos da saúde e educação sem 
abastecimento, o que é prejudicial ao município, visando isso, colocou em 
votação para os prefeitos que o diesel poderia ser arcado diretamente pelo 
consórcio, ficando apenas o município para fazer o repasse via recursos 
financeiros, e que a licitação para aquisição desse diesel ficaria a cargo do 
consórcio para realização, inclusive como uma licitação próxima para atender o 
convênio de óleo diesel do estado, a mesma poder ser utilizada para esse fim, 
uma vez que o Registro de Preço tem bastante saldo, o Presidente ressaltou  
que poderia também não só o repasse de quando as máquinas estivessem no 
munícipio do projeto e sim o munícipio que fosse receber a patrulha, poderia 
fazer uma provisão dos meses  e antes de chegar ao consórcio fazer um 
planejamento e já ir fazendo o repasse desse diesel ao consórcio, para quando 
a patrulha chegasse ao munícipio o mesmo não precisaria desembolsar um valor 
alto, uma vez que durante período anteriores o mesmo depositou ao consórcio 
repasses ficando com o crédito para utilizar com as máquinas em seu munícipio, 
fazendo assim como se fosse entre aspas uma poupancinha, em conta 
específica,  tendo o planejamento adequado para a realização do projeto, 
colocado em votação, os prefeitos  votaram por unanimidade em um projeto de 
resolução para criação de um contrato de programa do Diesel, em que fica 
autorizado o repasse de recursos financeiros ao consórcio  para custear o diesel 
quando a patrulha estiverem no munícipio e autorizando também a realizar 
repasses de provisão de Diesel, quando a patrulha estiver no munícipio  o 
mesmo possa utilizar o diesel no projeto do consórcio no munícipio.  
O presidente agradeceu a presença de todos, e nada mais havendo para ser 
tratado, o senhor presidente declarou encerrada a presente Assembleia 
Extraordinária, sendo a presente Ata lavrada por mim, Lucas Ponvequi de 
Oliveira, e em seguida, assinada pelos demais membros do conselho diretor.  
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